
CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHÒS

ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO N° N9/2013

Senhor Presidente
Senhores Vereadores

O Vereador Rodrigo Fagnani Popó requer nos termos

regimentais após a aprovação em plenário, que seja encaminhado ao Senhor

Prefeito o seguinte pedido de informações: Qual o consumo recomendado,

pelos órgãos internacionais e nacionais, por habitante? Qual o consumo

de água por habitante em nosso Municipio? Como estão os níveis dos

reservatórios em Valinhos? Há previsão de racionamento ou rodizio de

água? Estão sendo realizadas campanhas sobre o uso responsável da

água ou a prevenção do desperdício de água em nossa cidade? Caso

afirmativo: quais as formas escolhidas para as campanhas? Qual o valor

pago pelo usuário no metro cúbico de água em Valinhos?

Justificativa:

Esse Vereador vem pelo presente Requerimento buscar informações

para conhecer a realidade de nosso Municipio.

Valinhos, 21 de novembro de 2013.

Rodrigo Fagnani Popó
Vereador
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